

## **Protokolleintrag vom 09.11.2005**

**2005/452**

**Postulat von Mauro Tuena (SVP) und Roger Bartholdi (SVP) vom 9.11.2005:  
Blüemliquartier, Aufhebung der Tempo-20-Zone**

Von Mauro Tuena (SVP) und Roger Bartholdi (SVP) ist am 9.11.2005 folgendes *Postulat* eingereicht worden:

Der Stadtrat wird aufgefordert zu prüfen, wie die Tempo-20-Zone im „Blüemliquartier“ in Albisrieden wieder aufgehoben werden und gänzlich auf die Einführung von weiteren Tempo-20-Zonen verzichtet werden kann.

Begründung:

Seit kurzem wurde im Blüemliquartier in Albisrieden eine Tempo-20-Zone eingerichtet. Zudem liess Polizeivorsteherin Esther Maurer verlauten, dass 30 weitere solche Zonen geplant sind. Mit den in letzter Zeit eingerichteten Tempo-30-Zonen in Wohnquartieren ist man bislang gut gefahren. Es gibt keinen Grund, diverse von diesen jetzt in Tempo-20-Zonen umzuwandeln. Bei vielen Autos zeigt der Tacho unter 30 km/h auch sehr ungenau an, oder kleinere Werte sind gar nicht aufgeführt.